

COMMUNIQUE DE PRESSE NO BORDER CALAIS 20-08-2009

SAMEDI 22 AOUT à partir de 14 h

RASSEMBLEMENT CENTRE DE RETENTION DE COQUELLES près de CALAIS

Besson, et sa police traquent, matraquent, gazent, humilient, ces réfugiés: "dégâts collatéraux" de nos guerres, de nos ventes d'armes et de nos exploitations néocoloniales.

Jamais autant de traitements inhumains et dégradants n'ont été commis avec une telle impunité.

Besson veut "nettoyer radicalement" le Calais, et les humanitaires sont là comme un emplâtre sur une jambe de bois. Le Haut Commissariat aux Réfugiés est là depuis le 2 juin avec France Terre d'Asile, pour persuader les exilés d'accepter "l'aide au retour" dite volontaire, sa police "très spéciale fait le reste".

Le Sinistre Besson va jusqu'à empêcher juridiquement les demandes d'asile déposées de pouvoir être instruites.

Que ce soit en Italie où les révoltes grondent dans les CRA ou ici les CRA qui brûlent des feux de la juste révolte, il y a urgence à converger nombreu/ses/x, et par tous moyens au CRA de Coquelles samedi 22 aout, 14h.

Besson tente de réduire à néant résistances et solidarités, en déclarant Calais Ville en état de siège permanent. Nous aussi faisons le siège :

*TOU/TE/S devant le centre de Coquelles
ce Samedi 22 août à 14 heures*

Nous dénonçons les politiques migratoires de nos pays européens
Nous réclamons la liberté de circulation et d'installation pour tous et toutes.
Nous exigeons la fermeture des centres de rétention et l'ouverture des frontières

*Venez dénoncer l'illégitimité du tribunal du CRA de Coquelles,
Venez tenter de communiquer avec les enfermés,
Venez vous informer sur le camp No Border de Lesbos,
Venez discuter, chanter, crier, danser, faire de la musique, pique-niquer
jusque la nuit.*

NO BORDER

contact presse: +33 6 43 03 47 05